
１　意見募集の結果

（１）意見募集期間 令和２年１１月２４日(火)～令和２年１２月２５日(金)

（２）提出いただいた意見

　　　提出者数：　　　 １人

　　　意見数：　　　　　　２件

２　江別市公民館等長寿命化計画（案）に対する意見と市の考え方

（１）考え方の区分

取扱区分 意見の反映状況

Ａ 意見を受け入れて案を修正するもの

Ｂ 案は修正しないが、今後の進め方等において積極的に参考とするもの

Ｃ 案と意見の趣旨が同様と考えられるもの

Ｄ これまでも取り組んできているもの

Ｅ 案に取り入れなかったもの

（２）ご意見の概要と市の考え方

№ ご意見に対する市の考え方
取扱
区分

1

　計画（案）は、 いずれの公民館も計画
的な改修を実施することで、継続的な使
用が可能であることから、現在の施設の
配置と規模を維持することを、基本的な
方針としております。
　引き続き、施設の維持に必要な予算を
確保しながら、高齢者の学習ニーズに応
えられるよう、施設整備を進めてまいり
ます。

Ｂ

2

　計画（案）は、施設の長寿命化を計画
的に進めることにより、コストの縮減と
平準化を図ることを目的としておりま
す。
　今後、計画に沿った具体的な取組を進
めていく過程においては、予算も含め市
民の皆様の理解を得ながら、適切な施設
管理に努めてまいります。

Ｃ

ご意見

　現在のコロナ禍において、我が家が属
する町内のダンスサークルが解散になり
ました。現在８４歳の母が毎週楽しみに
通っていたサークルです。年齢が年齢な
ので、外に外出する機会というと、そう
したことぐらいしかないので、たいへん
気落ちしています。公民館で企画されて
いる催し物となると、規模がそれなりに
大きくなります。ただ、これはあくまで
私の予想ですが、このコロナ禍において
そうした町内の催し物がキャンセルに
なっているというケースは、珍しくない
ように思えてなりません。公民館に割り
当てられている予算にもかぎりがあるこ
とは重々承知してはおりますが、お年寄
りの数少ない楽しみを確保することを念
頭に置いた予算づくりをお願いしたく思
います。

「江別市公民館等長寿命化計画（案）」に対する市民意見募集結果と市の考え方

　江別市のホームページ上の江別市公民
館等長寿命化計画（案）を拝読させてい
ただくと、耐震性などについては、とり
わけ問題がないようなので、不必要な設
備搬入据付はせず、継続して公民館等を
運営していくため、また災害などの緊急
事態に対処するために予算を蓄える必要
があると思います。市としても市民に対
して、そうしたことに対する理解を求め
る必要があると考えます。


